

# Zwieseler Senioren unterwegs

## Zu Gast im Landwirtschaftsmuseum und in der Pscheidl-Krippe

**Zwiesel.** Die Senioren der Stadt und der Pfarrei Zwiesel folgten der Einladung der Seniorenbeauftragten Stadtrat Josef Pfeffer und Diakon Walter Kraus und verbrachten einen interessanten und lehrreichen Nachmittag in Regen.

Die Krippenausstellung, die noch bis Ende Februar im Landwirtschaftsmuseum zu bewundern ist, war das Ziel. Die Künstlerin Maria Pscheidl hat 260 Persönlichkeiten des täglichen Lebens in unvorstellbarer Feinstarbeit und bis ins kleinste Detail dargestellt. Dazu noch Schafe, Hühner, Gänse und allerhand anderes Getier. Natürlich waren die Senioren anschließend im Landwirtschaftsmuseum unterwegs. Auf zwei Stockwerken ist die landwirtschaftliche Entwicklung vom 18. bis zum 20. Jahrhundert dargestellt. Da hat man von den älteren Damen und Herren mehrmals gehört: „Des woäß i a no“.

Das Museum besteht seit 1988



**Die Senioren** aus Stadt und Pfarrei statteten dem Landwirtschaftsmuseum Regen einen Besuch ab.  
– Foto: Pfeffer

und bietet wechselnde Ausstellungen an. Bei einer gemütlichen Einkerkehr im vhs-Café ließ man den Tag ausklingen, nicht ohne großen

Dank an die Organisatoren, die sogar noch die Kosten für Kaffee und Kuchen übernommen haben.

– bbz